

## Freitagsregatta des SRV am letzten Freitag



(Axel Schmidt) Am Freitag den 6.6. fand die erste Freitagsregatta des Seebrucker Regattaver eins (SRV) statt. Trotz durchwachsener Wetterprognosen fanden sich neun motivierte Crews am Start ein und sorgten für ein spannendes Regattageschehen auf dem Wasser.

### **\*\*Drei Wettfahrten bei wechselnden Bedingungen\*\***

Insgesamt wurden drei Wettfahrten ausgetragen. Der Wind zeigte sich dabei wechselhaft und meist leicht, was die Taktik und das Können der Segler besonders forderte. Und das Beste? Die Segler blieben trocken obwohl rund um den See viel Regenfronten zu sehen waren.

Schon in der ersten Wettfahrt zeichnete sich ab, dass es ein enger und spannender Abend werden würde: Nach einem packenden Zweikampf auf der Zielgeraden kam es nach nur 14 Minuten zu einem echten Foto-Finish zwischen dem 5.5 er von Anna und dem Jollenkreuzer mit Axel und Peter, die das erste Mal zusammen segelten. Die beiden führenden Boote überquerten die Ziellinie dann nahezu zeitgleich, sodass fast die Auswertung der Zielfotografie über die Platzierung entscheiden musste.



Auch in den folgenden beiden Wettfahrten blieb es spannend. Die Crews zeigten vollen Einsatz und lieferten sich enge Positionskämpfe. Die wechselnden Winddreher verlangten den Seglern viel Aufmerksamkeit und schnelle Reaktionen ab. Insgesamt sechs der neun Schiffe konnten in einer der drei Wettfahrten aufs „Stockerl“ segeln und nach diesem Saisonauftakt liegt Gerald Metz auf dem Laser vor Hans Fenzl auf der Platte. Axel Schmidt liegt auf Platz drei.



Max Ewald hat nicht nur die Wettfahrt souverän geleitet, sondern sogar noch ein Boot mit leerer Batterie an den Steg zurückgeschleppt

### **\*\*Gute Stimmung an Land\*\***

Nach den Wettfahrten trafen sich alle Teilnehmer und Zuschauer traditionell im Vereinsheim, um den Abend bei kühlen Getränken und angeregten Gesprächen ausklingen zu lassen. Die gute Stimmung und der sportliche Ehrgeiz machten die Freitagsregatta erneut zu einem gelungenen Event.



Insbesondere wurde Bettina Denk gefeiert, die an diesem Abend die Lasagne gesponsert hat.

Wir bedanken uns bei allen Helfern und Teilnehmern und freuen uns schon auf die nächste Freitagsregatta.

